

Eray Gürler schoss U10 von Mauthausen ins Finale

 MAUTHAUSEN. Am 10. Jänner fanden in der Softwareparkarena Hagenberg die Askö-Bezirksmeisterschaften der Hallenfußball-Nachwuchsbewerbe statt. 400 Kinder von U8 bis U16 waren dabei. Bei der U10 tat sich einer besonders hervor. Mauthausens Eray Gürler (9 Jahre) startete seinen Torreigen im ersten Spiel gegen Pregarten II mit drei Treffern. Auch gegen Luftenberg und Treffling war er der umjubelte Goldtorschütze. Im Halbfinale gegen Schwertberg blieb es lange ausgeglichen, ehe Gürler traf. Im Finale gegen Askö Katsdorf war dann die Torsperre aufgehoben, 0:3. Gürler kam mit 7 Jahren zum Askö Mauthausen. Er gilt als fleißigster Trainierer, hatte ein Probetraining beim LASK. Er entschied sich für das Landesverbandsausbildungszentrum LAZ (Talentförderung ÖFB).



Eray Gürler (rechts) von Mauthausen: Seine Effizienz vor dem Tor ist beeindruckend.

Foto: plectie

Von Regionaut Dietmar Piesenberger

1208030